



Protokollauszug

aus der
20. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses - Videokonferenz
vom 17.06.2021

öffentlich

Top 3 Vorstellung des Geschäftsführers der KUBUS gGmbH

Herr Gregor Gierlich ist seit dem 01.01.2021 Geschäftsführer der KUBUS gGmbH. Er berichtet zu den ersten 6 Monaten seiner Tätigkeit.

Anschließend stellen die Mitglieder ihm Fragen. Dabei macht er deutlich, dass seinem Team und ihm die Bürgerbeteiligung im Stadtteil und die Kinder- und Jugendarbeit im Allgemeinen sehr wichtig seien. Sorge bereite ihm jedoch die Haushaltslage für das kommende Jahr.